



11 de agosto 2020.

Estimados Apoderados de Kindergarten 2:

Como Institución Educativa, vemos la necesidad de preparar a nuestros alumnos/as en el desarrollo de competencias y habilidades para desenvolverse en el ámbito personal y social. Dotarlos de estrategias educativas y formativas que les permitan enfrentar todos los desafíos que se les presenten.

La fusión de cursos, es una valiosa oportunidad para potenciar en nuestros alumnos la valoración de la diversidad y la capacidad de adaptación, así como la autonomía al abordar distintas situaciones con independencia y seguridad en sí mismos.

El Proceso de Fusión tiene como objetivo formar cursos que tiendan al equilibrio en cuanto a la cantidad de alumnos, género, intereses y habilidades. Esto implica la planificación y organización de diversas actividades coordinadas por la Dirección del Ciclo Inicial y llevadas a cabo por las Educadoras del nivel y el Equipo de Apoyo.

A pesar del particular contexto en el que se ha desarrollado este año escolar, es necesario realizar el proceso de fusión, ya que contamos con 6 grupos de KG 2 que finalmente deben conformar 4 cursos de 1º Básico. El resguardo emocional de nuestros alumnos ha sido siempre nuestra preocupación, por lo que hemos realizado adaptaciones vinculadas con nuevas metodologías y estrategias virtuales que permitan la fusión de los grupos, respetando los intereses y motivaciones de nuestros alumnos y alumnas .

Al igual que años anteriores, el Equipo de Apoyo de nuestro Colegio continuará acompañando a los alumnos y alumnas en el ciclo de Enseñanza Básica.

Agradecemos desde ya su colaboración en este proceso.

Saluda cordialmente,

Patricia Radrigán  
Directora Ciclo Inicial

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!  
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule



*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!  
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*